
Präs.: 
1\ n fra g e 

der Abgeordneten S t I' 5 er, L a n c und Genossen 

an den Bundesminis ter fUr ,Justiz, 

,,[ ;;;CJ 
._, • .94 

) 

j;"., 

betreffend die Behandlung der Journalistin Dr. Inge Santner-Cyrus 

anläßlich ihrer Vernehmung in der Strafsache gegen Dr. Norbert BIJ.r.?;er. 

- .. '- . -. -. - . - . 
Die unterfertigten Abgeordneten nehmen Bezug auf ihre Anfrage 

vom 20. 6. 1968, 786/J, und deren Beantwortung vom 6. 8. 1968, 

8ho/A.B. 

Aus der fmfragebeantHortung geht hervor, daß "I-'leder das Bundes

ministerium für Justiz noch die nachgeordneten Organe der Justiz

vervTaltung dienstaufsichtsbeh51"dliche Maßnahmen wegen der Be

handlung der Journalistin Dr. Inge Santner,...Cyrus anläßlich ihrer 

zeugenschaftlichen Vernehmung in der Strafsache gegen 

Dr. Norbert Burger ergriffen haben. 

Im Interesse der Heiteren Klärung des Sachverhaltes stellen 

die 'unterzeichneten Abgeordneten die 

11. n fra g e : 

1) Welchen 1:lortlaut hat das in der Anfragebeantvwrtung 81j.o/A.B. 

erwähnte Schreiben des Verbandes der Auslandspresse ~'lien vom 

2. 4. 1968? 

2) Vlelchen Hortlaut haben die in dieser Anfragebeantwortung 

erwähnten vom Bundesministerium für Justiz eingeholten j~ußerungen 

der Richter des Schwurgerichtshofes des Landesgerichtes für Straf
sachen Hien so\'1ie die Abschriften der betreffenden Teile des Haupt

verhandlungsprotokolles? 
3) \'leIchen VJoy'tlaut haben die in der Anfragebean'c'wor'cung er

\'JälL.Ylten Berichte des Präsidenten des Oberlandesgerichtes \<lien sOHie 

des Präsidenten des Landesgerichtes für Strafsachen \:lien? 

h) \'leIchen vollständigen VJortla.ut (einschließlich des i\mts

vortra.ges) hat das Diens'cstück des Bundesministeriums für Justiz, 

mit dem die vorerwähnten Berichte erledigt worden sind? 
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